



TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



POR MÁS que **Movimiento Ciudadano** busca quedar bien con **Morena**, desde el equipo guinda le siguen haciendo al fuchi al naranja. Así quedó nuevamente evidenciado en el **intercambio de mensajes** entre los dirigentes de ambos partidos.

FUE **Jorge Álvarez Mázquez** quien empezó criticando la iniciativa de la **4T** de reducir los **plurinominales**, recordando que varios de sus dirigentes fueron diputados de representación proporcional por **MC**.

ANTE LO CUAL **Luisa María Alcalde** reconoció que, en efecto, así fue. Pero que eso "fue antes de que MC **trajeronara** a la izquierda y al Movimiento de Transformación y tuviéramos que crear Morena". ¡Ouch! Y SOBRE las esperanzas de Álvarez Mázquez de ganar en 2030, Alcalde no tuvo ni tantita compasión al afirmar que difícilmente la gente votará por gobiernos como los de **Nuevo León y Jalisco** "marcados por la corrupción y la frivolidad". ¡Doble ouch!

• • •

VA SALIENDO el peine en el asunto de los **aliados de Morena** que han brincado con la reforma electoral. Los dirigentes del **Partido del Trabajo** y del **Partido Verde** ya hicieron saber que no quieren negociar nada ni con **Pablo Gómez** ni con **Adán Augusto López**.

TAL PARECE que les quedaron mal en acuerdos que tomaron antes de elaborar la propuesta que le llevaron a la presidenta **Claudia Sheinbaum**. Advirtieron que para sentarse a platicar debe ser al menos con la secretaria de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**.

LA POTOSINA ya se reunió con **Alberto Anaya** y deberá hacerlo mañana o el martes con los dirigentes del Partido del Tucán. Detrás no está solo el tema del número de plurinominales o el dinero del subsidio gubernamental, sino la repartición de **candidaturas** de legisladores y de gubernaturas para 2027.

AHÍ ESTÁ la tajada importante y el Verde ya advirtió que quiere mano en **Quintana Roo** y **San Luis Potosí**, mientras que el PT se apuntó para **Zacatecas**. Y esperan que la titular de Segob les arregle el problemita.

• • •

¿SERÁ QUE LAS **maniobras militares** estadounidenses ya apuntan a **Sinaloa** según los anuncios de **Estados Unidos** que advierten a la aviación civil que tenga cuidado en sus trayectorias por **Mazatlán**?

LOS ANUNCIOS señalan que las precauciones deben mantenerse hasta marzo. Y aunque no se dijo cuál es el objetivo de tales misiones, para nadie pasa desapercibido que justo ahí es un punto clave para la **logística criminal** del tráfico de drogas.

LO QUE más llama la atención es que el gobierno mexicano solo hizo una aclaración con un comunicado de la **Secretaría de Infraestructura y Comunicaciones** donde dice que se trata de "una medida de comunicación preventiva" que no afectará la **aviación en México**.

PERO NO aclara de qué tratan tales maniobras militares o, al menos, si acaso está enterada de ellas.